

Ciudadanos de Centro Democrático se conforma como agrupación local para "mejorar la calidad de vida de los eldenses"

11/09/2015



La ejecutiva de Ciudadanos de Centro Democrático | Jesús Cruces

Ciudadanos de Centro Democrático ha anunciado que se han constituido como agrupación local con el objetivo de "mejorar la calidad de vida de los ciudadanos". El responsable de la agrupación, César González, ha destacado que su partido es "de centro reformista y regenerador de la democracia".

La ejecutiva de este grupo está formada por cinco personas: César González como el coordinador, Alberto Gómez será Secretario-tesorero, Antonio Bañuz, es responsable de organización, y como vocales Enrique

Payá y Mari Carmen Rubio.

El exedil del Ayuntamiento de Elda, César González, ha destacado que su agrupación ha decidido continuar tras "los resultados del pasado mes de mayo, datos que consideramos aceptables teniendo en cuenta que no tuvimos ni un mes para dar a conocer nuestro proyecto" y ha añadido que "nuestros objetivos son denunciar las labores del equipo de gobierno que sean perjudiciales y realizar propuestas para mejorar la calidad de vida de los eldenses".